

Le registre électoral pour les élections municipales est présenté au Venezuela



Caracas, 23 octobre (RHC)- Le CNE, le Conseil National Électoral du Venezuela a approuvé le Registre Électoral Définitif par district en vue des élections des conseillers municipaux qui auront lieu le 9 décembre.

Sur son compte twitter, la directrice de cette entité, Tania D'Amelio a indiqué que 20 704 000 Vénézuéliens et près de 230 000 étrangers ayant le droit de vote sont inscrits dans le registre électoral.

Elle a rappelé qu'étant donné qu'il s'agit d'élections par circonscriptions l'on exige des électeurs qu'ils habitent et qu'ils soient inscrits dans un quelconque district du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/174658-le-registre-electoral-pour-les-elections-municipales-est-presente-au-venezuela>



Radio Habana Cuba